

Boletín del FMI

LÍNEA DE CRÉDITO FLEXIBLE

Polonia solicita al FMI una línea de crédito de US\$20.500 millones

Boletín Digital del FMI
14 de abril de 2009

- Polonia solicita una línea de crédito precautoria de US\$20.500 millones
- Pasa a ser el segundo país, luego de México, que solicita este nuevo servicio financiero del FMI
- Polonia tiene un largo historial de políticas económicas acertadas

Polonia pasó a ser el segundo país que solicitó acceso a la nueva línea de crédito del FMI que está dirigida a economías con sólido desempeño para apoyarlas ante la crisis económica mundial. El Primer Ministro Donald Tusk anunció en Varsovia que el país estaba interesado en un acuerdo precautorio de un año de duración por un monto de US\$20.500 millones en el marco de la Línea de Crédito Flexible (LCF) del FMI.

En breve, el Directorio Ejecutivo del FMI considerará una solicitud, presentada por México, de una línea precautoria de crédito por un monto de US\$47.000 millones. La nueva línea de crédito fue creada como parte de la revisión de los servicios financieros del FMI anunciada en marzo, con la finalidad de potenciar la capacidad del FMI para reaccionar ante la crisis económica mundial.

Desempeño sólido

El Director Gerente del FMI, Dominique Strauss-Kahn, recibió con beneplácito el anuncio de Tusk. “Me complace que Polonia haya aceptado la invitación que extendí a las economías que tienen buen desempeño para que utilicen este nuevo instrumento de apoyo a la confianza internacional”.

“Polonia tiene un largo historial de políticas económicas acertadas”, señaló. “Sus parámetros fundamentales de la economía y su marco de política económica son robustos, y las autoridades polacas han demostrado el compromiso de mantener este buen historial. Por consiguiente procuraré que el Directorio Ejecutivo apruebe sin demora el acuerdo en el marco de la LCF”.

Enfoque más flexible

Como parte de su paquete de reformas de financiamiento, el FMI anunció la creación de la Línea de Crédito Flexible, un tipo de garantía para economías sólidas, principalmente las economías de mercados emergentes. El acceso a la LFC está restringido a los países que cumplan estrictos criterios de aptitud. Pero una vez aprobada la línea de crédito, un país puede hacer uso de la misma sin necesidad de cumplir metas específicas en materia de política económica, como sucede normalmente con los préstamos del FMI.

En su reunión celebrada en Londres el 2 de abril, el Grupo de los Veinte economías industriales y de mercados emergentes acordó reforzar los recursos financieros del FMI hasta un monto eventual de US\$750.000 millones a los efectos de fortalecer la capacidad de la institución para combatir la crisis.

Para comentar este artículo, dirijase a imfsurvey@imf.org

Traducción del artículo de la revista del Boletín del FMI publicado en: www.imf.org/imfsurvey